
VER ES CREER   

¡Ver es creer! Desde que los teléfonos celulares nos conectan instantáneamente a las  redes 
sociales, televisión en vivo y los rostros de nuestros seres queridos de cerca y lejos, “Tomás 
el incrédulo” podría ser nuestro santo patrón: “¡hasta que no lo vea, no lo creeré!” Pero que 
reconfortante para cualquiera de nosotros que compartimos las dudas de  Tomás, o nos  
gustan los “incrédulos” que lo hacen, para ver qué tan amable responde   Jesús. Al ofrecer 
la misma evidencia que Tomás pedía, Jesús no reprendió a Tomás, sino parece que entendió 
su incredulidad. ¿Es que acaso Jesús estaba pensando en nosotros, que anhelábamos creer 
que “¡Jesús resucitó!”, pero ver demasiado sufrimiento y quizá incluso haber causado algo, 
que nos preguntamos, cómo algo tan extraordinario sería verdad? En las lecturas de hoy del 
libro de los Hechos de los Apóstoles, el amor de Jesús resucitado da consuelo por medio de 
sus discípulos que amaban a los demás. En el libro del Apocalipsis, “nuestro hermano 
Juan” no solo afirma que vio vivo a Jesús, sino que transmite las   palabras de Jesús que 
dan vida: “¡No tengan miedo!” ¡Ver a Jesús en los demás es creer! 
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